

eQ-3 PRESSEINFORMATION

Über eQ-3

eQ-3 steht für smartes Wohnen, das begeistert. Nicht grundlos ist eQ-3 weltweit ein Trendsetter im Bereich intelligentes Wohnen. Auch 2018 wurde eQ-3 vom renommierten Marktforscher Berg Insight zum Smart-Home-Marktführer in Europa gekürt – zum vierten Mal in Folge. Der Marktanteil von eQ-3 aus eigenen Systemen und OEM-Produkten liegt bei über 35 % aller installierten Systeme.

Mit mehr als 200 Produkttypen verfügt eQ-3 über das industrieweit breiteste Angebotsportfolio und hat bis zur Jahresmitte 2018 mehr als 27 Millionen Funk-Lösungen in mehr als 1,4 Millionen Haushalte vermarktet.

Flaggschiff des Hauses ist Homematic IP, ein funkbasiertes Smart-Home-System, das besonders robust und zuverlässig im Betrieb ist. Von der Stiftung Warentest wurde Homematic IP als „bedienungsfreundlich“ bezeichnet und hat in den letzten 18 Monaten eindrucksvoll drei Testsiege erreicht. Nach dem Sieg bei Heizkörperthermostaten im Januar 2017 folgte im gleichen Jahr der Testsieg bei den für die Sicherheit besonders kritischen Rauchwarnmeldern. Im Sommer 2018 konnte sich Homematic IP auch bei den Sicherheitssystemen durchsetzen. Gerade das Angebot einer Lösung, die nicht nur bei Störung des Internets, sondern ebenso bei Sabotage bis hin zu physischer Zerstörung des Homematic IP Access Points (Gateway) Alarmer dennoch lokal auslöst, unterstreicht eindrucksvoll die Technologie- und Innovationsführungsrolle von eQ-3.

Mit attraktiven und besonders kostengünstigen Starterlösungen ist Homematic IP ideal für Smart-Home-Einsteiger und bietet mit zurzeit mehr als 80 Gerätetypen hohe Flexibilität in praktisch allen Lösungsbereichen. Außer im stationären Handel wird Homematic IP über Amazon, Elektronik-Spezialversender wie ELV und Conrad sowie über mehr als 1.500 Fachhandwerksbetriebe vermarktet.

Der logische nächste Schritt von eQ-3 war die Erweiterung des Angebots speziell im Bereich des Neubaus. Homematic IP ist seit 2018 nicht nur als Funk-System, sondern auch als Gebäudebus verfügbar. Funk- und Bus-Geräte können dabei vollkommen beliebig kombiniert werden. Alle Hutschienengeräte von Homematic IP Wired sind hinsichtlich der Gerätesicherheit vom VDE bzw. CE zertifiziert. Homematic IP ist bereits 2017 als erstes Funk-System bezüglich seiner Protokoll-, IT- und Datensicherheit vom VDE zertifiziert worden.

Homematic IP kann über den Homematic IP Access Point (HAP) mit der Homematic IP Cloud und Smartphone Apps für Android und iOS genutzt werden. Die Nutzung der Cloud und der Apps ist dabei kostenlos. Neben dieser besonders konsumentenfreundlichen Lösung wird mit der CCU3 auch eine Smart-Home-Zentrale für Profis angeboten, die Homematic IP und Homematic unterstützt und die Einbindung anderer Systeme wie Philips Hue oder Sonos erlaubt.

Homematic IP ist eine offene Plattform, bei der alle Geräte bereits heute IPv6 – die nächste Generation des Internet-Protokolls – verwenden. Technisch basiert Homematic IP auch auf dem Homematic Funk-System, das bereits seit über elf Jahren vermarktet wird und nutzt nahezu das gleiche, bewährte Applikationsprotokoll. Homematic IP ist besonders robust und bietet für manuelle Bedienung wichtige, niedrige Latenzzeiten von deutlich unter 100 ms, weil die Geräte in weiten Bereichen direkt miteinander kommunizieren, während die Zentrale den Status führt.

Design und Produktentwicklung erfolgen mit mehr als 90 Entwicklern in der Firmenzentrale in Leer. Produziert wird im eigenen Werk in Zhuhai, Südchina. Die ELV-/eQ-3-Gruppe ist seit Gründung in Familienbesitz. 2007 wurde die eQ-3 AG aus der seit 1978 bestehenden ELV ausgegründet und blickt somit gemeinsam mit ELV auf 40 Jahre im Smart-Home-Bereich zurück.

Weitere Informationen: www.homematic-ip.com, www.eQ-3.de.

Pressekontakt:

Bernhard Pieper
eQ-3 AG
Leiter Marketing
+49 (491) 6008 – 657
bernhard.pieper@eq-3.de
Maiburger Straße 29
D-26789 Leer

PR-Agentur:

Benjamin Kolthoff
P.U.N.K.T. Gesellschaft für Public Relations mbH
+49 (40) 85 37 60 – 29
bkolthoff@punkt-pr.de
Völckersstraße 44
D-22765 Hamburg